

églises se glorifient d'avoir une portion plus au moins considérable de ce crâne vénéré. Cette relique fut portée au Vatican en 1870 ; mais en 1905 Pie X l'a rendue.

-- En 1886 cette église fut donnée aux religieux Pallottini ; et sous l'influence du recteur, le R. P. Withmée, devint rapidement le centre de la colonie catholique anglo-américaine. Le R. P. Withmee est un archéologue soucieux de conserver et de mettre en lumière les restes du passé ; il trouva dans la reine Marguerite un auguste Mécène qui mit à sa disposition les sommes convenables pour une réparation. L'église était humide, aussi fut-il décidé d'aérer le pavé et de creuser le sous-sol de l'édifice. On l'a fait, et on a trouvé un grand nombre de fragments de marbre d'époques diverses, qui ont été soigneusement recueillis et ornent maintenant les parois de l'atrium. Mais on a aussi trouvé les nombreux corps de martyrs dont parle une inscription de Paul I qui existe encore sur la façade, et cette heureuse découverte a donné l'idée de faire dans cette église une confession pour y recueillir ces restes vénérables. L'idée est d'autant plus heureuse que cette église avait anciennement une confession qui disparut avec des ambons au XVIIe et XVIIIe siècles. Alors on fit à cette église des réparations qui furent de véritables dilapidations. On enleva les ambons, on détacha de vieilles mosaïques qui décoraient les parois, on enleva des marbres précieux qui allèrent orner d'autres églises ; bref, sous couleur de la réparer, on la dépouilla. Maintenant tout l'édifice va être réorganisé. Et cette église qui est aujourd'hui, grâce à sa position centrale, à côté de la poste, devant la station la plus importante des tramways, dans une situation exceptionnelle, sera une des plus fréquentées.

— La congrégation qui va avoir lieu dans le mois d'août pour les miracles de la Bienheureuse Marguerite-Marie Alaco-